

2021年2月26日

株式会社 **ブルボン**

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたのでお知らせいたします。

### 記

#### 1. 感染者について

新潟県内に在住し、当社工場に勤務している製造職の従業員です。

#### 2. 経緯

2月24日 当該従業員が利用した飲食店で利用者の感染発生があったため、飲食店より当該従業員にPCR検査を受けるようにとの連絡があった。

同日、当該従業員は保健所に連絡しPCR検査の指示を受ける。

2月25日 医療機関にてPCR検査を受ける。

同日、検査結果が陽性であったとの連絡を受ける。

なお、当該従業員は2月23日以降入社しておりません。

#### 3. 対応

今後も保健所の指導に従い、お客様ならびに従業員への感染拡大の防止と安全確保を最優先に対応してまいります。

当社グループでは食品製造企業として定める厳格な管理基準に則り、毎日の検温、手洗い、マスクの着用を実施しております。これからも従業員の安全確保、健康を第一優先に、体調管理の徹底や3密状態の回避など、引き続き社内外の感染防止に最大限努めてまいります。

皆様にはご理解とご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

なお、厚生労働省より食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされておりますのでご安心ください。

〈 ご参考 〉 厚生労働省ホームページより

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_qa\\_00001.html#Q2-8](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html#Q2-8)

以 上